

森の学び舎たより

Happy New Year
2026

森の保育園 共同運営
2025年8月1日



あけましておめでとうございます。
2025年も保護者の皆様方には日々の保育活動においても、皆様のご理解とご協力が、子ども達の健やかな成長を支える大きな力となりました。改めて御礼申し上げます。

さて、2026年のスタートです。子ども達の個性を伸ばし、可能性を広げる保育に取り組んでいきたいと考えています。これからも子ども達がワクワクしたり、新しいことに興味を持つきっかけとなったりする環境構成や、子ども達自身で考え、運営する場も整えていきます。

年末年始は特別な行事も多くあり、いつもより遅い就寝時間になるなど生活リズムがいつもと異なる場合もあったかと思います。少しずつ生活リズムを整え、始業式には元気に登校してほしいと思います。もし、お子さんのことでお困り事がありましたら、いつでもクラブまでご相談ください。

«ひとこと»

ことわざに「情けは人の為ならず」があります。情けを人にかけることで、巡り巡って自分によい報いが来るという意味です。人に優しくできることーとても大切ですね。

また、いけないことをしていたら、声を掛けてあげたり、自分の気持ちを伝えることも大切にしてほしです。

感染症に気をつけよう！

手洗いを丁寧にするように声かけを行っています。ただ石けんを使わずに済ましている姿も見受けられます。感染症予防には手洗いとうがいが大事です。おうちでも手洗いの必要性を話し合ってみましょう。

月1回学童クラブ便り「森の学び舎たより」を配信いたします。その中ではクラブの考え方、連絡事項などを記載しますので、必ず内容をご確認ください。

みんなで協力し合い、いろいろなことに挑戦する 〈今月の目標〉

チームワークが子どもたちにとって個人の成長、社会性の発達、問題解決能力の向上、そして将来の職業生活においても大いに役立つと考えます。

例えば、子どもたちがチームで動くことにより、複雑な問題を解決する能力も育まれます。個人では解決できなかった課題も、さまざまな視点から取り組むことで新たな解決策が生まれることがあります。

森の学び舎という一つのチームとなって、みんなで考え、活動する場および課題解決の場などを設けて行きたいと思いま

12月24日のクリスマスショーの様子



こども食堂の「ぎゅうぎゅう俱楽部」さんが主催するクリスマスショーに参加しました。

前日まで雨予報で中止かとひやひやしましたが、なんと出発する時間には雨が止み、楽しむことができました！

1月・2月のお休み

- ・1月1日～4日(日)・10日(土)・24日(土)・31日(土)
- ・2月14日(土)・21日(土)・28日(土)
- ・日曜、祝祭日

運営カレンダーにつきまして、
最新はホームページまたは指導員へご確認下さい。